



WOHNEN IM ALTER

**Herzlich willkommen
in unseren
Seniorenstiften**

Gemeinsamkeit erleben



FÜRSORGE UND MENSCHLICHKEIT

Bei uns steht der Mensch im Mittelpunkt

Die Pfeifferschen Stiftungen in Magdeburg, gegründet 1889, stehen für eine lange Tradition der Fürsorge und Menschlichkeit. Als diakonische Einrichtung bieten wir älteren Menschen ein Zuhause, in dem diese sich sicher und geborgen fühlen können. Wir begleiten sie und schaffen einen Ort, an dem sie ihre Lebensfreude bewahren können. Unser Angebot umfasst verschiedene Wohn- und

Pflegeformen, die auf die unterschiedlichen Bedürfnisse und Lebenssituationen unserer Bewohnerinnen und Bewohner abgestimmt sind. Mit modernen Einrichtungen, kompetenter und liebevoller Pflege sowie einem breiten Spektrum an therapeutischen und kulturellen Aktivitäten sorgen wir dafür, dass sich unsere Bewohner rundum wohlfühlen.

Wohnen in der Altenpflegeeinrichtung

Die Pfeifferschen Stiftungen betreiben in Magdeburg vier Altenpflegeheime, drei davon befinden sich im Stadtteil Cracau. Hier wohnen pflegebedürftige Menschen mit unterschiedlich hohem Unterstützungsbedarf.

In unserem »**Haus Bethanien**« gibt es neben den Pflege- und Betreuungsbereichen für Senioren auch einen speziellen Wohnbereich für demenziell erkrankte Menschen. Dort ist die Tagesgestaltung auf die speziellen Bedürfnisse der Betroffenen ausgerichtet.

Direkt auf dem Stiftungsgelände befindet sich das »**Martin-Ulbrich-Haus**«. Neben der Seniorenbetreuung bieten wir hier unter anderem die **außer-klinische Intensivpflege an**. In diesem Bereich betreuen unsere Fachkräfte intensivpflegebedürftige und beatmungspflichtige Menschen.

Das »**Haus Mechthild**« in unmittelbarer Nachbarschaft ist von einem kleinen Garten umgeben, dessen Bänke zum Verweilen und Plaudern einladen. Zu den Veranstaltungen des Hauses, wie beispielsweise Andachten, gemeinsames Singen, Tiertherapien oder Besuche der Kindergartenkinder, die für Abwechslung sorgen, sind alle Bewohner herzlich eingeladen.

Das »**Hedwig-Pfeiffer-Haus**« hingegen liegt zentral in der Innenstadt und ist auf die Betreuung von Menschen mit schwerer und schwerster Demenz ausgerichtet. Hier werden mobile und immobile Bewohner in unterschiedlich gestalteten Wohnbereichen sowie in unserer »Pflegeoase« und der »Demenzinsel« adäquat betreut und gepflegt. Auch die Tagesgestaltung ist speziell auf die Bedürfnisse von Menschen mit Demenz ausgerichtet.

Alle Häuser verfügen über Ein- und Zweibettzimmer mit eigenem Bad mit Dusche und WC. In den Wohnbereichen befinden sich zusätzliche Pflegebäder mit Badewanne. Gemütliche Gemeinschaftsräume und Terrassen laden zu gemeinsamen Aktivitäten ein. Alle Zimmer sind standardmäßig mit Pflegebetten sowie Nacht- und Kleiderschränken ausgestattet, können aber auch mit eigenen Möbeln eingerichtet werden.

Wir freuen uns jederzeit über Besuch für unsere Bewohner, daher haben wir keine festen Besuchszeiten.

Wohnen zur Kurzzeitpflege

Empfänger von Kurzzeitpflege sind bei uns ebenfalls herzlich willkommen. Je nach Kapazität bieten wir diese in allen Häusern an. Besteht etwa nach einem Krankenhausaufenthalt weiterer Pflegebedarf, kann bis zu 56 Tage

im Jahr unsere Kurzzeitpflege in allen vier Einrichtungen in Anspruch genommen werden.

Auch wenn pflegende Angehörige einmal Urlaub machen möchten, bieten wir gerne unsere Hilfe an.



Wir möchten, dass sich alle unsere Bewohnerinnen und Bewohner rundum wohl fühlen. Dazu tragen neben einer positiven Atmosphäre auch unsere vielfältigen Angebote für eine abwechslungsreiche Tagesgestaltung bei.



Großen Wert legen wir auf die persönliche Beziehung zu unseren Bewohnerinnen und Bewohnern und auf Raum für möglichst viel Individualität.

Beraten, Helfen und Unterstützen

In unseren Einrichtungen steht die bestmögliche Pflege und Betreuung der bei uns lebenden Senioren im Vordergrund. Durch vielfältige Angebote wie Ausflüge, Bewegungstherapien, Konzerte und vieles mehr bieten wir unseren Bewohnern Gemeinsamkeit, Abwechslung und Anregung im Alltag. Besonderen Wert legen wir auf die persönliche Beziehung zwischen unseren Mitarbeitenden und unseren Bewohnern. Mit unserem ganzheitlichen Ansatz fördern wir ihre Lebensqualität und schaffen ein Umfeld, das ihren Gewohnheiten und Bedürfnissen entspricht und genügend Raum für Individualität lässt.

Die Pflege- und Betreuungsplanung ist somit ganz auf die Seniorinnen

und Senioren abgestimmt und orientiert sich an ihren individuellen Fähigkeiten und Wünschen. Unser Angebot fördert die Selbstbestimmung, achtet die Würde des Menschen und respektiert die religiöse Überzeugung jedes Einzelnen.

Haben Sie Fragen?

Im Vorfeld bieten wir Interessierten und Angehörigen eine weitreichende Beratung und Unterstützung an, damit diese immer die beste Entscheidung entweder für sich selbst oder für ihre Familienangehörigen fällen können. Rufen Sie uns an und vereinbaren Sie einen Termin für ein persönliches Beratungsgespräch. Die Pflegedienstleitungen der Häuser und unser Sozialdienst freuen sich auf Sie!



HEDWIG-PFEIFFER-HAUS

SO FINDEN SIE UNS

Ihre Kontakte

Martin-Ulrich-Haus
Haus Bethanien
Hedwig-Pfeiffer-Haus
Haus Mechthild

Telefon: (0391) 8505 601
Telefon: (0391) 8505 614
Telefon: (0391) 8505 780
Telefon: (0391) 8505 330

Gesamtbereichsleitung:

Telefon: (0391) 8505 600
E-Mail: altenhilfe@pfeiffersche-stiftungen.de

Sozialdienst der Seniorenstifte: Telefon: (0391) 8505 448

Beratung und Hilfe unter anderem zu folgenden Themen: Heimaufnahme einschließlich Kurzzeitpflege, Antrag auf Hilfe zur Pflege beim Sozialamt, Demenz und Heimaufnahme, Krankenhausüberleitung in eine Pflegeeinrichtung.

Pfeiffersche Stiftungen
Bereich Seniorenstifte
Pfeifferstraße 10
39114 Magdeburg



www.pfeiffersche-stiftungen.de/senioren/stationaere-wohnangebote